

Intervención de la diputada Beatriz Mojica Morga, con motivo de la conmemoración del 12 de octubre.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Beatriz Mojica Morga, para intervenir sobre el mismo tema.

La diputada Beatriz Mojica Morga:

Gracias.

Con su venia, diputada presidenta.

Me sumo al llamado y la intervención de la diputada María, por esta fecha que es muy importante para las y los mexicanos y el reconocimiento de los pueblos indígenas y yo quiero agregar de los pueblos afroamericanos, porque los españoles no llegaron solos, llegaron con los esclavos que eran nuestros ancestros, los afroamericanos y

entonces se fundó el pueblo mexicano de estas tres raíces y que durante muchos años no fueron reconocidas, hace apenas tres años en 2019 se les dio reconocimiento constitucional a los pueblos afroamericanos, es como hace tres años quienes somos afroamericanos no estuviésemos en este espacio, no existíamos en las leyes y por eso es muy importante planteamiento de la diputada María de reconocer nuestra pluriculturalidad, todos los aportes del pueblo indígena y desde luego del pueblo afroamericano, por eso esta fecha nosotros la reconocemos como el día de la resistencia de los pueblos afroamericanos, como el día de la resistencia porque han sido cientos de años de resistir a una cultura que nos pretende borrar del mapa

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 11 octubre 2022

constantemente, tanto los pueblos indígenas, como los pueblos afros.

Y por eso es el momento de reconocer todos los faltantes que tenemos y las deudas históricas que se tienen con nuestros pueblos y que hacen rica a esta Nación, por eso yo me sumo a este llamado que al recordar esta fecha lo hagamos en una visión crítica, pero una visión de aportar a la pluriculturalidad, a reconocer todos nuestros faltantes y todos nuestros retos que tenemos por delante, porque tenemos que seguir recordando que estamos en resistencia mientras no cumplamos en este congreso con las consultas permanentes, mientras no cumplamos con hacer leyes mas incluyentes, para nuestros pueblos indígenas y nuestros pueblos afroamericanos, seguiremos en el día de la resistencia.

Muchísimas gracias.